Wir, die Juso HSG & Unabhängige, wollen eure Stimme in der studentischen Selbstverwaltung sein. Wir haben seit vielen Jahren Erfahrung in den verschieden Gremien der Universität gesammelt und sind deshalb für die aktuelle StuPa-Wahl gut aufgestellt.

Nach der StuPa-Wahl wollen wir unsere bisherige Arbeit fortsetzen. Unser Hauptanliegen ist es, möglichst viele eurer Interessen in einen angemessenen Ausgleich zu bringen. Das bedeutet konkret:

- Wir haben erkannt, wie wichtig vielen von euch das Glanz und Gloria ist. Es ist positiv, wie viel studentisches Engagement dafür aufgebracht wurde. Wir akzeptieren aber auch, dass die Entscheidung über die Verlängerung des Pachtvertrags nicht vom StuPa, sondern von der Universität beschlossen wird. Die Meinung der Studierendenschaft zum Thema Glanz und Gloria wurde durch das StuPa zum Ausdruck gebracht. Nun ist es an der Zeit, die Diskussion auf eine sachliche Ebene zu bringen. Die Aufgabe, über die Zukunft der Räumlichkeiten zu entscheiden, obliegt jetzt der Unileitung.
- Das Thema Studierendenzentrum ist für uns nicht zwangsläufig mit der Diskussion um das Glanz und Gloria verbunden. Es sollte daher unabhängig davon Beachtung finden. Die Baracke auf dem Westerberg steht nicht auf Dauer zur Verfügung. Sollte sich die Möglichkeit ergeben, in anderen Räumlichkeiten ein Studierendenzentrum auf Dauer einzurichten, möchten wir diese Möglichkeit nutzen.
- Wir wollen weiterhin ein bezahlbares Semesterticket. Insbesondere die Kürzung des Streckenangebots der Deutschen Bahn durch verlorene Ausschreibungen ist ein Problem. Für einige von uns kann die Zugverbindung in die Heimat während des Semesters entfallen. Die Vermeidung solcher Härtefälle muss die Hochschulpolitik durch Verhandlungen mit den neuen Betreibern der Strecken anstreben.
- Wie in den vergangenen Jahren möchten wir euch ermutigen, eure Ideen in Initiativen zu verwirklichen. Eure Initiativen können finanziell gefördert werden. Darüber entscheidet das StuPa!
- Wir sind schon seit vielen Jahren eure Stimme im Studentenwerk. Das StuPa entsendet zwei studentische Vertreter in das Studentenwerk. Wir stellen einen davon.

Wenn ihr wollt, dass eure Anliegen durch die Juso HSG & Unabhängige vertreten werden, dann wählt am 25. und 26. Januar die Juso HSG & Unabhängige in das StuPa und die Juso HSG & Unabhängige & Grüne in den Senat!